

大分大学生協 ポッキー・プリッツ売り上げダービー



[店舗]

取り組み概要

日時：2022年11月1日～11日
場所：旦野原キャンパス生協ショップ
参加者数や組合員の反応：期間中、合計で166名応募があり、特にポッキーの日当日である11日は100名近くの応募があった。

背景や概要：生協ショップの店長である職員が学生委員会の再建を機に持ち掛けた企画で、数種類あるポッキー・プリッツの中から売れ行きのいいものを予想して投票し、当選者には景品を用意した。コロナ禍で利用が減った店舗の盛り上げに繋がっていた。

再建一発目！組合員を巻き込んだ店舗活動

POINT.1 数多くの組合員を巻き込んだ活動！



企画の開催期間中、合計で**166名もの組合員が参加**し、ショップは大きな盛り上がりを見せました！特にポッキー＆プリッツの日当日である11月11日は100名前後が参加し、店舗には以前のような活気が戻ってきました。

この間学生委員会活動が停滞していたことに加えコロナ禍に突入したことでこうしたイベントは見られなくなっていました。学生委員会の再建をきっかけに大学生協全体も再生に向けて順調に歩を進めています！

POINT.2 職員との協同で実現

以前の学生委員会が活動していた頃はこうしたポッキーの日の企画も盛んに行われていましたが、学生委員会の活動が停滞してからは中々行えていませんでした。そうした経緯を知っている店舗の職員が学生委員会の再建を機に再び企画を行うことを持ち掛け、当日のブース作りなども含め**学生と協同することで企画を復活させる**ことが出来ました！

職員の経験と学生の目線、エネルギーが一体となることで大きな企画も実現することができます！



POINT.3 学生委員再建の狼煙！



大分大学生協の学生委員会は9月に再建したばかり。今回の企画が初めての活動となりました。サポートセンターでの経験も活かしながら組合員目線での活動を大切に大分大学生協を盛り上げています！

今回一発目の企画ということで、大変でしたがなんとか盛り上げることが出来ました。私たちは今年の夏から立ち上がった新参者なので、ぜひみなさんの活動を参考にさせていただきたいです！これからよろしくお祈りします！！(副学生委員長)